
 
 

Gabinete da Vereadora Cristina Costa 

 

 

REQUERIMENTO Nº 064 /2020. 

 

 

A Vereadora Maria Cristina Costa de Carvalho que abaixo subscreve, 

requer à Mesa Diretora após cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o 

Plenário, na forma da Lei Orgânica Municipal, que seja solicitado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Miguel Coelho, interceder junto a 

Secretaria de Educação, as seguintes informações: 

* Sobre a regularidade do transporte escolar das crianças dos assentamentos 

que estudam em Izacolândia; 

* Se as escolas do Alto da Areia e do Assentamento José Ramos se 

encontram em funcionamento? 

 

Justificativa: 

 

Como legisladora e no papel fiscalizador, essas informações se fazem 

necessárias para as demandas que nos chegam, solicitamos da secretaria de 

educação informações acerca do transporte escolar das crianças dos assentamentos 

que estudam em Izacolândia, se o transporte ocorre todos os dias, em regularidade 

e informações se as escolas do Alto da Areia e do assentamento José Ramos se 

encontram em funcionamento? 

 

 

Sala das Sessões, 10 de março de 2020.  

 

 

Maria Cristina Costa de Carvalho 

Vereadora – PT 
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Casa Vereador Plínio Amorim 

Pernambuco   


